



FAO realizó consulta agroalimentaria sobre Latinoamérica y el Caribe

Description

La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) finalizó una ronda de consultas sobre los sistemas agroalimentarios en América Latina y el Caribe, informó hoy el organismo.

Actores del sector privado, científico, académico y de la sociedad civil aportaron opiniones que servirán de insumo para la próxima 38 Conferencia Regional de la FAO, cuyas sesiones comenzarán el próximo 11 de abril para finalizar el 21 del mismo mes en la ciudad de Georgetown, Guyana.

La representación en Cuba de la agencia de Naciones Unidas explicó que el proceso de consulta tuvo lugar durante el pasado mes de febrero y permitió recopilar experiencias, datos y conocimientos, los cuales también ayudarán a perfilar la agenda del trabajo regional de la FAO para el bienio 2024-2025.

Una de las cuestiones fundamentales fue “identificar acciones más innovadoras, con evidencia científica, pero también con conocimientos ancestrales de los pueblos originarios, mujeres, jóvenes y todos los actores vinculados al sector agroalimentario y el desarrollo rural”, afirmó el directivo Mario Lubetkin, citado en la nota de prensa.

Para la FAO, *«es imprescindible trabajar más y mejor con la sociedad civil como un socio estratégico de nuestra cooperación, en coordinación con los gobiernos y la participación de otros sectores, a fin de «avanzar hacia una gobernanza más amplia y diversa»*, aseguró el responsable.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2024